

Expression libre des groupes politiques du Conseil municipal

Villiers-le-Bel pour tous

En vertu des articles L. 52-1 et L. 52-8 du code électoral, réglementant la communication municipale en période pré-électorale, les tribunes du groupe de la Majorité municipale, sont temporairement suspendues.

Sori Dembélé, Conseiller municipal, Conseiller communautaire

Paix, République et Citoyenneté

Dans une période où l'actualité internationale bouscule nos consciences, notre ville doit rester un espace de calme, de respect et d'humanité. La France a reconnu l'État de Palestine et à Villiers-le-Bel, nous avons inauguré un arbre de paix. Ce symbole nous oblige. Il nous rappelle la nécessité de protéger la vie, de refuser la haine et de faire grandir la fraternité.

Mais la paix n'est pas un mot. C'est un travail quotidien, une vigilance partagée. Elle se construit par des gestes concrets : des initiatives éducatives pour comprendre l'Histoire, construire des échanges culturels avec nos partenaires locaux et internationaux ainsi qu'un soutien humanitaire encadré et respectueux des lois de la République.

La solidarité ne se proclame pas. Elle s'organise sans hiérarchie des causes et dans le respect de chacun. C'est ainsi qu'on évite les divisions et qu'on honore la dignité de toutes les familles beauvillésoises.

Une ville qui rassemble, pas qui oppose. Or, trop souvent, nous voyons émerger des discours ou des pratiques qui dressent une communauté contre une autre comme j'ai pu l'entendre et constaté. C'est une erreur grave.

Le politique a le devoir de fédérer les habitants sous l'identité républicaine et de faire une ville citoyen et inclusive. Malheureusement, c'est tout le contraire dans notre ville.

La politique, c'est l'instrument de transformation sociale et idéologique. Elle recèle un pouvoir immense pour façonnner les visions du monde et les structures sociétales. Cette démocratie doit s'exprimer par le vote. Je crois à l'engagement citoyen.

Comme vous le savez, l'inscription sur la liste électorale est nécessaire pour se faire entendre et apporter du changement à Villiers-le-Bel.

Voter c'est décider...pour ne pas subir une politique de paupérisation, d'accumulation des difficultés sociales ou le chômage est fort et la construction toujours continue de logements sociaux. Nous sommes à 56%, c'est trop au regard de la loi solidarité de renouvellement urbain dit « SRU » qui fixe le seuil à 25% par commune selon la loi Duflot.

Je vous invite à y mettre fin !

Vous devez prendre la place qu'il convient, pour changer et assumer une nouvelle orientation des politiques publiques dans notre ville.

« Vous avez le pouvoir sur ce monde. Vous avez le pouvoir de décider de votre vie. Ce pouvoir, c'est le vote, car voter c'est décider de ce que nous voulons ».

La République c'est vous. La République, c'est Nous tous. Il faut se mobiliser pour ne pas subir.

L'avenir de notre ville, c'est la raison de mon engagement politique.

Sori DEMBÉLÉ